

Heimatsfreunde eröffnen die Wandersaison



Gemeinsam unterwegs: Die Mitglieder des Heimatverein Bardüttingdorf machten sich bei strahlendem Sonnenschein auf zur ihrer traditionellen Winterwanderung.

FOTO: HEIMATVEREIN BARDÜTTINGDORF

■ **Spenge-Bardüttingdorf** (nw). Mittlerweile ist es eine Tradition geworden – die erste Wanderung im Jahresprogramm des Heimatvereins Bardüttingdorf führt zum Grünkohlessen nach Werther.

So machten sich die Heimatsfreunde

auch in diesem Jahr auf, um auf immer wieder anderen Wegen zwischen Bardüttingdorf und Werther die ersten Vorboten des Frühlings zu entdecken. Das Kaiserwetter mit stahlblauem Himmel und strahlendem Sonnenschein war wie geschaffen für eine

ausgedehnte Wandertour und steigerte die Vorfreude auf weitere Etappen des Hermannsweges, die der Heimatverein in diesem Jahr unter die Füße nehmen wird.

Mit dem recht kühlen Wind im Rücken erreichte die Wandergruppe nach

zwei Stunden die Gaststätte Obermann, wo man sich bei Grünkohl, Getränken und guten Gesprächen schnell wieder aufwärmen konnte. Und wieder einmal waren sich zum Schluss alle einig: Diese Tradition wird beibehalten.